

"Louange à Dieu,

Que la prière et la paix soient sur le Prophète, sa Famille et ses Compagnons,

Nous sommes fier de lancer, pour la troisième année consécutive, la semaine nationale de solidarité. Nous sommes convaincus que notre cher peuple répondra spontanément à Notre appel, animé en cela par ses qualités de solidarité, et d'entraide entre les individus et les groupes, par les vertus de notre sainte religion, les nobles valeurs de notre culture authentique basée sur l'entraide. Cette conviction, conjuguée à notre souci d'exaucer les grands espoirs que nous plaçons en cette opération, nous a amené à approfondir la réflexion quant à sa planification afin qu'elle soit à l'abri de toute mauvaise compréhension ou pratique qui la feraient dévier de ses nobles objectifs

De là, la mise en œuvre de la solidarité -dans le cadre de la Fondation Mohammed V - est venue répondre à un double objectif:

D'une part, cristalliser ces traditions authentiques et ces grands espoirs et, d'autre part, traduire notre ferme volonté de promouvoir une nouvelle culture de solidarité fondée sur une nouvelle politique sociale et de développement, basée sur le volontariat et caractérisée par la transparence dans la gestion, la rationalité des méthodes, la crédibilité dans la conception des projets et de leur mise en œuvre avec un suivi rigoureux pour en assurer la pérennité et l'efficacité.

Lorsque Nous avons créé cette Fondation, Notre objectif était de mettre en place une institution pour donner une nouvelle dynamique à l'action sociale et incarner sur le terrain notre conception en la matière. Notre objectif n'était pas de créer une structure alternative pour se substituer aux différents organismes de l'Etat ou aux institutions publiques en charge de la protection et de la couverture sociales ou de concurrencer les autres acteurs sociaux.

Notre présidence effective de la Fondation Mohammed V pour la solidarité ne la distingue pas des autres structures dans lesquelles agit la société civile. Au contraire, la Fondation est fière de tous les apports dans ce vaste champ qu'est l'action sociale, comme elle est fière de la coopération qu'elle entretient avec un grand nombre d'associations afin d'élargir l'espace de cette action au profit des couches déshéritées et de lui donner une plus grande dynamique.

La grande réussite qu'ont connue les deux précédentes éditions de la semaine de solidarité grâce à la mobilisation générale et à la large et sincère adhésion des citoyens pour la réalisation des nobles objectifs de

cette campagne, nous a incité à mettre au point une stratégie à long terme visant à impliquer la Fondation Mohammed V dans l'éradication des foyers de la pauvreté et de la marginalisation, l'élaboration de programmes de développement durable, le renforcement des activités des acteurs sociaux, et leur soutien matériel et institutionnel et, enfin, l'élargissement du champ d'action de la Fondation à de nouveaux domaines du développement social.

Ainsi, outre l'intérêt qu'elle accorde aux structures d'accueil des enfants, notamment les orphelins et les démunis parmi eux, et le soutien qu'elle apporte à un grand nombre d'institutions sociales, la Fondation Mohammed V a réalisé divers programmes au profit de la fille et de la femme rurales, prenant ainsi une part active dans le renforcement des structures sociales de base, en les dotant des moyens qui leur permettent d'assurer des ressources stables.

Mesdames et messieurs,

En plus des programmes en cours de réalisation, la Fondation Mohammed V a entamé l'élaboration d'importants projets visant la réhabilitation et l'insertion d'un plus grand nombre de personnes handicapées. Elle a également planifié un vaste programme au profit d'une catégorie d'étudiants nécessiteux. Nous formons le vœu que d'autres acteurs prennent en exemple ce programme ambitieux afin que nous puissions ensemble assurer un logement digne et décent à cette catégorie de jeunes qui nous est chère afin de lui permettre de poursuivre les études dans de meilleures conditions. Nous voudrions, à cet égard, rendre hommage aux différents partenaires de la Fondation, qu'il s'agisse des administrations publiques, des associations ou de particuliers pour leur contribution sincère et efficace qui a permis à la Fondation Mohammed V pour la solidarité d'accomplir ses missions et de réaliser ses programmes et ses projets à caractère durable ou saisonnier.

Nous sommes fier que la mise en œuvre des programmes et projets de la Fondation ait été réalisée grâce à la généreuse contribution de milliers de citoyens à l'intérieur et à l'extérieur du Maroc, ce qui lui a épargné de recourir aux ressources financières de l'Etat. Nous prions le Très-Haut de rétribuer tous ceux qui ont contribué, peu ou prou, matériellement ou moralement à la réalisation des nobles objectifs de la Fondation.

Tout comme nous ne manquerons pas de féliciter l'ensemble des membres du conseil d'administration de la Fondation qui ont consenti, en dépit de leurs nombreuses préoccupations, des efforts continus et sincères pour la concrétisation et le suivi des projets, et de rendre hommage aux

artistes, sportifs et militants associatifs qui ont contribué, au Maroc et à l'étranger, à faire connaître les objectifs de cette opération de solidarité, en particulier, et de l'action sociale de la Fondation, en général. Cette contribution collective et intense ne peut que nous conforter dans notre détermination à redoubler d'efforts sur la voie de la solidarité et faire en sorte qu'elle profite au plus grand nombre de nos chers sujets qui souffrent de l'indigence et de l'exclusion, ce qui n'est aucunement hors de notre portée.

Que le salut et la bénédiction de Dieu soient sur vous''.